

May ニュッピ通信

人権教育 LHR

5月6日、3年生の人権教育 LHR についての講演会がありました。

LGBT とは女性同性愛者、男性同性愛者、両性愛者、心と出生時の性別が一致しない人の英訳のアルファベットの頭文字を取った言葉です。本来では一般社団法人 ELLY 代表の山口楓一さんに本校へお越しくださる予定だったのですが、コロナウイルスの影響により遠隔授業での講演会になりました。山口楓一さんは講演会で、今現在でも体と心の性が一致していなく周囲から変だと思われ悩んでいる人がいることを皆に知ってもらい、相談しやすい環境をつくることや、LGBTの人々が過ごしやすい社会にしていきたいと話していました。また、LGBT のことを知らない人が多くいると思うので今回の講演会で少しでも知ってもらえるようになってほしいと言っていました。

みなさんも身边に LGBT で悩んでいる人がいたら、真剣に相談に乗ってあげましょう。



生徒総会

5月17日、中間テスト最終日の3時間目に生徒総会が行われました。今回は今年度の活動方針と会計予算、青陵祭舞台祭の概要や、囲碁部の廃部、e - スポーツ同好会の活動などについて議論しました。賛成多数で今年度の活動計画、会計予算、舞台祭の発表時間、囲碁部の廃部が可決されました。今まで感染拡大防止のためリモートでの開催でしたが、今年は久しぶりに体育館に集まり会を行うことができました。こうして意見を聞き、自分たちの意思表示を生徒会に直接できることは少ないので、いい機会だったのではないかと思います。



こりよっぴ通信 5月号



中間考查

5月12日（木）～5月17日（火）にかけて1学期中間考查が実施されました。

2・3年生は新型コロナウイルスの影響により、休校となつたため授業数も少なくテスト範囲も大幅に削減されました。テスト前にゴールデンウィークがあつたため勉強時間も確保でき、高得点をとれた生徒も多かったと思います。

次の6月下旬の期末考査では今回範囲が短かつた分、より広範囲になり、勉強箇所も増えると思うので日々の授業に集中して取り組んでいきましょう。

3年個人写真撮影

5月12日～17日の平日4日間で3年生の個人撮影がありました。この撮影は進学用や就職用、卒業アルバムなどに使われる大事な写真です。そのため3年生は服装や頭髪を正しく整え撮影に挑んでいました。

良い写真が撮れていたと思うのであとは成績や出席日数など、一人一人が進路実現のために頑張ってほしいですね！

救命救急講習会

5月12日（木）、13日（金）の放課後に日本赤十字社支部から、古町正文さん、佐々木京子さん、新宮佐登美さんが来られ、12日に教職員、13日に生徒で救命救急講習会を行いました。救命救急講習会では、AEDの扱い方から心臓マッサージ、周りの人への対応を教わっていました。救命活動は知識がないと行動するのは難しいことです。もし救命を必要としている人を見かけたら、今回学んだことを活かして行動してみましょう。

